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１ 新型コロナ対策について 

(1) 県内企業の現状をどのように見ているのか。 

(2) 緊急特別融資を借りることができる企業・できない企業が各々

どれだけあるのか、県は把握しているのか。 

(3) 昨年の県内での休廃業は４４２件、倒産は６５件あったと聞く

が、県に対応策はなかったのか。 

(4) ＧｏＴｏトラベル事業による観光需要の取り込みと、終了後の

反動減対策にどのように取り組んでいくのか、スケジュールと併

せて聞く。 

(5) 売上げが減少している県内各地・各業界に対して、県経営持続

支援金と同様の支援を再度実施してはどうか。 

 

２ 伝統工芸産業について 

(1) 今年度のいしかわ伝統工芸フェアは伝統工芸品を専用ウェブサ

イト、カタログ、県アンテナショップで販売したが、実績を聞く。 

(2) 伝統工芸産業を守っていくため、技術継承と後継者育成にしっ

かりと取り組む必要があると思うがどうか。 

(3) 厳しい状況にある伝統工芸産業の継続に向けて、今後、どのよ

うに取り組むのか。 

 

３ 金沢港からの小口混載貨物サービスについて 

(1) 現在、小口の貨物はどのように輸出しているのか。 

(2) 小口混載貨物サービスの早期実現に向けて積極的に取り組むべ

きと思うがどうか。 

 

４ いしかわスポーツマイレージについて 

(1) いしかわスポーツマイレージのアプリはいつ頃作られたものな

のか。また、初期制作にかかった費用はいくらなのか。 

(2) 目標とする登録者数はどのくらいか。 

(3) ランキング上位者の中に、著しく歩数が多い登録者がいるが、

どのような運動をしているのか調査しているのか。 
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(4) 今回の予算に盛り込まれている、いしかわまるごとウォークチ

ャレンジ機能はどのようなものなのか。 

(5) 今後、県民の健康促進にどのような目的を持って関与していこ

うとしているのか。 

 

５ 県警察の取り組みについて 

(1) 万引きについて 

 ア 県内での昨年の認知件数と、スーパー等商業施設やコンビニ

エンスストア、ドラッグストアでの認知件数を聞く。 

 イ 検挙者の年齢別割合を聞く。 

(2) 消えかかっている横断歩道等の白線は早急に補修すべきと思う

が、管理状況と取り組み方針を聞く。 
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